

COMUNICADO PLATAFORMA S.O.S COSTALEROS LLERENA:

El pasado viernes 7 de febrero se celebró en la Casa de la Iglesia una reunión para definir el futuro de la Asociación de Costaleros y, como consecuencia, de la Semana Santa de Llerena.

La convocatoria iba dirigida a la ciudadanía en general, por ello, además de darle difusión interna y en determinadas redes sociales, se acudió a los medios de comunicación que nos dieron voz.

El resultado de esta reunión fue una escasa participación, donde únicamente nos encontramos el Señor Párroco D. Jorge, el Sr. Alcalde D. Daniel Lara y algunos miembros de la Agrupación de Costaleros Nuestra Señora de la Granada, con la sorprendente e injustificada ausencia de las Hermandades que procesionan sus pasos con costaleros en nuestra Semana Santa, parte importante para la decisión final.

La situación es realmente grave y por ello nos vemos obligados a hacerla pública, actualmente NO contamos con un número de costaleros suficientes y nos sería imposible sacar ningún paso en Semana Santa.

Desde aquí volvemos a hacer un llamamiento, necesitamos la implicación de todas las Hermandades, de Asociaciones y ciudadanía en general, personas que quieran involucrarse y unirse a esta tradición, siempre pensando en mantener los principios y el valor de nuestra ciudad, Llerena.

De no ser así, nos vemos obligados a tomar la dolorosa decisión de no poder seguir con el trabajo de tantos años en nuestra Semana Santa y lamentablemente ver todos los pasos a ruedas.

Llerena a 11 de febrero de 2025